A l'invitation de son excellence l'ambassadeur Antonio F. Azeredo da Silveira, ministre des Affaires étrangères du Brésil, le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Donald Campbell Jamieson, s'est rendu au Brésil en visite officielle du 11 au 18 janvier 1977. M. Jamieson était accompagné de madame Jamieson, de M. Marcel Prud'homme, président du Comité permanent des Affaires extérieures et de la Défense Nationale de la Chambre des Communes, de hauts fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures, de l'Industrie et du Commerce, des Finances, de l'Agriculture, de l'Agence canadienne de développement international, de la Société pour l'expansion des exportations du Canada, ainsi que des représentants de la Chambre de commerce Canada-Brésil, de l'Association canadienne pour l'Amérique latine et de journalistes.

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada a été reçu par le président de la République fédérative du Brésil, son excellence M. Ernesto Geisel, auquel il a transmis les salutations du gouvernement canadien et exprimé le désir d'accroître les relations entre le Canada et le Brésil.

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures a également été reçu par le président de la Chambre des députés, son excellence M. Celio de Oliveira Borja, ainsi que par les ministres des Finances, M. Mario Henrique Simonsen, de l'Agriculture, M. Alysson Paulinelli, de l'Industrie et du Commerce, M. Severo Fagundes Gomes, de l'Energie et des mines, M. Shigeaki Ueki, et du ministre-directeur du secrétariat au plan de la présidence de la république, M. João Paulo Dos Reis Velloso.

Pendant leurs conversations les deux ministres des Affaires extérieures ont passé en revue les principales questions d'ordre multilatéral et bilatéral d'intérêt commun, et ont souligné l'importance de l'ouverture et du dynamisme des valeurs du monde occidental et de la contribution possible des deux pays sur la base de ces valeurs à la solution des problèmes sociaux, économiques et politiques au plan national et international. Les deux ministres ont également examiné les meilleurs moyens de réaliser les grands objectifs en matière de paix et de sécurité internationales, de développement, d'un nouvel ordre économique et du droit de la mer. Ils ont également noté l'importance que les deux pays accordent aux Nations Unies pour atteindre ces objectifs et ont souligné le besoin de renforcer l'organisation et son système afin de mieux répondre aux principes et objectifs de la charte.

Les deux ministres ont convenu de l'opportunité de tenir des consultations régulières entre représentants des deux pays pour échanger leurs points de vues, et accroître leur coopération sur les questions relatives aux Nations Unies.

Les deux ministres ont aussi procédé à un échange de vues sur le système inter-américain et ses organismes spécialisés, et ont reconnu que les relations accrues entre le Canada et le système inter-américain s'avéraient bénéfiques.